

Communiqué de presse 27/6/25

Ecoles élémentaires nîmoises : la ville doit protéger activement nos enfants de la chaleur !

A Nîmes, ville parmi les plus chaudes de France, les écoliers et les enseignants des 83 écoles souffrent de plus en plus de la chaleur.

Un tour des écoles nîmoises en ce mois de juin 2025 a révélé des températures dans les classes de 30°C parfois dès 7h45 - y compris dans des écoles récentes - et de 35 voire 37°C en milieu de journée. Ceci est une honte absolue. Ces températures supérieures à 30°C sont dangereuses pour la santé selon les l'OMS elle-même.

Nous, Les Ecologistes nîmois, proposons les actions suivantes :

- ventiler la nuit, installer des puits canadiens (rafraîchissement de l'air par le sol) ;
- poser des stores ou volets extérieurs, des brises-soleil, faire de l'ombre en végétalisant les façades et abords des fenêtres, favoriser les couleurs claires des bâtiments ;
- isoler les toitures et murs ;
- débitumer les cours, y planter des arbres hauts, afin de les transformer en îlots de fraîcheur.

Ces solutions, dont certaines sont peu onéreuses, ont fait leurs preuves, notamment dans les villes gérées par des écologistes.

Face à ce constat alarmant, il s'agit pour la ville de ne plus se contenter de faire de la communication sur des mesures insuffisantes, mais bien de véritablement prendre soin de nos plus jeunes concitoyens.

Les Ecologistes Nîmes

nimes@eelv.fr